

München, 19. Dezember 2023
Presseinformation

50 Jahre INHORGENTA werden gefeiert

Attraktives Programm zum Jubiläum

- **Moderner und vielfältiger denn je**
- **Neuer Look & Feel und Starauftritte zum Jubiläum**
- **50 - Jahr Feier mit vielen Attraktionen**

Seit 1974 ist die INHORGENTA das Schaufenster der Branche und Schlüssel zur Erschließung neuer Märkte. Die 50 Jahre Jubiläumsausgabe der INHORGENTA findet vom 16. bis 19. Februar 2024 mit großem Rahmenprogramm statt.

Eine Zeit des Aufbruchs

Die INHORGENTA startete 1974 als "1. Internationale Fachmesse für Uhren, Schmuck, Edelsteine und Silberwaren" und war von Anfang an ein Erfolg. Denn die Branche wollte eine eigene, reine Fachmesse für Deutschland und Europa etablieren. Eine Chance für die Messe München. Dr. Gabriele Weishäupl, gab als Pressesprecherin der Messe ihren Namen, inspiriert von den lateinischen Begriffen Gemma, der Edelstein. Aurum, das Gold. Argento, das Silber. Hora, die Stunde und natürlich auch In für International.

Schon früh etablierte sich die INHORGENTA als Schlüssel zur Erschließung neuer Märkte. Auch dank der heute weltweit rund 1.000 Mitarbeitenden in über 130 Ländern. Seit ihrer Gründung ist die Welt zu Gast auf der INHORGENTA, und Aussteller aus aller Welt präsentieren ihre neuesten Kreationen. Die Internationalität der INHORGENTA spiegelt sich in den Ausstellern aus allen Teilen der Welt wider.

Max Audebert
LOEWS
PR Management
INHORGENTA
Tel. +49-89-2193791-0
Press.inhorgenta@messe-
muenchen.de

Messe München GmbH
Messegelände
81823 München
Deutschland
messe-muenchen.de



Presseinformation | 19. Dezember 2023 | 2/2

Die Messe konnte seitdem nicht nur alle wichtigen Länder, sondern auch fast alle großen Namen der Branche begrüßen. Seit 1998 auf dem neuen Messegelände mit modernsten Sicherheitseinrichtungen und bester Infrastruktur.

"Als führende Business-Plattform in Europa bringt die INHORGENTA die richtigen Menschen zusammen. Der Wunsch nach Begegnung, Trading-up und authentischem Luxus von unabhängigen Marken eröffnet viele neue Chancen", blickt Stefanie Mändlein, Exhibition Director, optimistisch in die Zukunft.

50 Jahre Erfolgsgeschichte werden 2024 gebührend gefeiert

Zur Gründung der INHORGENTA war München 1974 in großer Aufbruchsstimmung und zu einer hoch-modernen internationalen Lifestyle-Metropole aufgestiegen: in dem erst kurz vorher eröffneten Olympiapark fanden die Fußball WM Spiele statt, mit dem modernsten Nahverkehrsnetz aller europäischen Metropolen und als Epicenter der angehenden Disco-Pop-Ära.

So begeisterten seit ihrer Gründung auch große Stars wie die Sänger Udo Jürgens, Oscar-Preisträger Sir Peter Ustinov, Eurovision Siegerin Lena Meyer-Landruth oder Shooting Stars wie Vincent Weiss oder Leony ebenso wie Model-Ikone Nadja Auermann bei INHORGENTA Events. Auch 2024 werden wieder große Namen und Stars im Jubiläumsjahr dabei sein.

Zum 50-jährigen Jubiläum 2024 wird die INHORGENTA moderner und zukunftsweisender denn je auftreten.

Mit einem hochmodernen neuen Look & Feel vom internationaler Star-Designer Mirko Borsche, mit einer neuen spektakulären Location und Programm für den INHORGENTA AWARD, gleich drei Jubiläums Sonderausstellungen sowie zahlreichen weiteren Highlights im Rahmenprogramm.

50 Jahre jung und besser denn je, lautet also der Leitgedanke der kommenden INHORGENTA Jubiläumsausgabe vom 16. bis 19. Februar 2024.

Presseinformation | 19. Dezember 2023 | 3/3

Weitere Informationen zum Award und zur INHORGENTA:

www.inhorgenta.com

Über die INHORGENTA

Die INHORGENTA, Europas führende Plattform für Schmuck, Uhren und Edelsteine, ist die Order- und Kommunikationsplattform der Branche und bildet den Markt in seiner ganzen Vielfalt ab. In sechs Hallen der Messe München präsentieren Aussteller aus aller Welt ihre neuesten Kreationen. Durch ihr umfangreiches Rahmenprogramm mit dem INHORGENTA AWARD sowie der TRENDFACTORY MUNICH bietet sie einen fundierten Überblick über die internationalen Trends und Entwicklungen. 2023 kamen 802 Aussteller aus 38 Ländern und rund 24.000 Besucher aus 90 Ländern zur Messe nach München. Die nächste INHORGENTA MUNICH findet vom 16. bis 19. Februar 2024 statt.

Messe München

Die Messe München ist mit über 50 eigenen Fachmessen für Investitionsgüter, Konsumgüter und neue Technologien einer der weltweit führenden Messeveranstalter. Insgesamt nehmen jährlich rund 50.000 Aussteller und rund drei Millionen Besucher an den mehr als 200 Veranstaltungen auf dem Messegelände in München, im ICM – Internationales Congress Center München, im Conference Center Nord und im MOC Veranstaltungszentrum München sowie im Ausland teil.

Zusammen mit ihren Tochtergesellschaften organisiert die Messe München Fachmessen in China, Indien, Brasilien, Russland, Afrika, der Türkei und in Vietnam. Mit einem Netzwerk von Beteiligungsgesellschaften in Europa, Asien und Südamerika sowie rund 70 Auslandsvertretungen für mehr als 100 Länder ist die Messe München weltweit präsent.